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REQUERIMENTO 
 
 
“Considerando que o sector da carne e principalmente do leite é o maior 

pilar económico da ilha de São Jorge; 

Considerando que no programa do Governo socialista era um propósito 

apoiar a reestruturação dos sectores de transformação, nomeadamente na 

sua vertente cooperativa; 

Considerando que no fabrico do Queijo “São Jorge” a sua cura é longa o 

que impede as Cooperativas de realizarem capital; 

Considerando que foi bandeira do Partido Socialista durante a campanha 

eleitoral a promessa de disponibilizarem 40 milhões de contos para a 

agricultura; 

Considerando que o sector cooperativo leiteiro de São Jorge atravessa 

alguma crise, dado as novas regras e agressividade do mercado; 

Considerando que o sector cooperativo leiteiro de São Jorge precisa 

melhorar a sua estrutura financeira, criando um fundo de maneio para que 

possa pagar o leite aos seus associados mais atempadamente. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis solicito me seja 

informado se este Governo considera prioritário o apoio ao referido sector e 

para quando prevê esse apoio? 

 

Velas de São Jorge, 04 de Fevereiro de 1997. 

 

O Deputado Regional, Mark Silveira Marques”. 
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